

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian potongan pelunasan dalam murabahah pada pembiayaan mikro mitra usaha di Koperasi Syariah Benteng Mikro Indonesia cabang Solear sebagai berikut :

1. Praktik potongan pelunasan pada pembiayaan mikro mitra usaha yang paling utama harus menjadi anggota rebug, anggota umum maupun anggota khusus yang akan mendapatkan potongan pelunasan, selanjutnya potongan pelunasan dihitung dari kesetaraan margin. Jika anggota melunasi pembiayaan lebih cepat dari ketentuan maka akan memperoleh Bonus atau *Muqasah* dari minimal margin 50% dari margin potongan pelunasan atau 50% *ujrah*. Pelunasan pembiayaan mengikuti kesepakatan margin pada saat penandatanganan akad pembiayaan. Sebagai kompensasi bagi anggota kopsyah BMI yang melunasi tepat waktu atau sebelum jatuh tempo akan dapat penilaian maksimal untuk pembiayaan selanjutnya.
2. Penerapan fatwa No. 23/DSN-MUI/III/2002 potongan pelunasan dalam murabahah pada pembiayaan mikro mitra usaha dikopsyah BMI sudah sesuai dengan ketentuan hukum dan prinsip umum yaitu *muqasah* atau potongan pelunasan tidak diperjanjikan dalam akad akan tetapi pihak Koperasi Syariah memiliki ketentuan margin ketika terlaksananya akad yaitu sebesar 50%. Yang kedua besaran *muqasah* diberikan oleh kopsyah BMI setelah anggota melakukan pelunasan, dan otomatis *muqasah* didapatkan oleh

anggota kopsyah, *muqasah* yang didapat masuk kedalam simpanan sukarela (simpanan yang dapat diambil kapan saja).

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan tersebut peneliti bisa memberikan saran diantaranya :

1. Bagi program pembiayaan Mikro Mitra Usaha di Kopsyah Benteng Mikro Indonesia cabang Solear agar tetap sesuai dengan fatwa No. No.23/DSN-MUI/III/2002.
2. Bagi pembaca, temuan penelitian ini diperuntukkan untuk memberikan informasi yang lebih pada pembaca tentang pemotongan pengembalian murabahah untuk pembiayaan mitra usaha skala kecil. Perlu diupdate dengan informasi tambahan terutama bagi masyarakat yang penasaran. Oleh karena itu, penelitian lebih beragam dan obyektif.
3. Bagi anggota kopsyah Benteng Mikro Indonesia cabang Solear agar mendapatkan *muqasah* maka diperlukannya pelunasan sebelum jatuh tempo. Sehingga pembiayaan selanjutnya akan mendapatkan penilaian yang lebih baik dari pihak kopsyah BMI cabang Solear